

06.12.2022 - 08:31 Uhr

## Claudio Beltrametti wird CPO bei bexio



*Rapperswil (ots) -*

**Starker Wechsel im C-Level bei bexio: Claudio Beltrametti wird neuer CPO. Er stösst nach seiner Karriere bei Sunrise zum Business-Software-Provider mit über 55'000 Kunden.**

Claudio Beltrametti (46) übernimmt per 1. Dezember 2022 den CPO-Posten (Chief Product Officer) bei bexio und tritt damit die Nachfolge von Matt Zürrer an. Er war zuvor über 10 Jahre für die Sunrise Communications AG tätig (später Sunrise UPC GmbH). Unter anderem verantwortete er als Head of Mobile & IoT das Produktmanagement des gesamten B2B Mobile & IoT Portfolios sowie die Entwicklung der B2B Kundenportale.

"Wir freuen uns sehr, mit Claudio Beltrametti einen erfahrenen Experten mit einem grossen Wissensschatz und viel Feingefühl bei uns zu haben. Dank seiner langjährigen Erfahrung im B2B-Umfeld und dem damit verbundenen Know-how kennt er die Bedürfnisse unserer Kunden bestens. Ich bin überzeugt, dass unsere Kunden sehr schnell davon profitieren werden", so bexio-CEO Markus Naef. "Mit ihm sind wir nun perfekt aufgestellt, um Produktentwicklungen vorantreiben und um unseren Kunden eine noch bessere User Experience bieten zu können."

Claudio Beltrametti war schon früh überzeugt davon, dass er sich einem Berufsleben im technischen Umfeld widmen möchte. Entsprechend jung stellte er die Weichen dafür und studierte an der Hochschule für Technik und Wirtschaft in Chur Telekommunikation und Informatik. Später ergänzte er seine Ausbildung mit einem EMBA (Executive Master of Business Administration) im Bereich Business Engineering.

"bexio ist mittlerweile Synonym für DIE Schweizer Business-Software. Die Erfolgsgeschichte des Unternehmens hat mich sehr beeindruckt. Deshalb trete ich diese neue Herausforderung mit grosser Motivation an, freue mich darauf, ein Teil des Teams zu sein und die Produkte weiterzuentwickeln", erläutert Beltrametti.

## Über bexio

Das Business-Software-Unternehmen bexio wurde 2013 gegründet und ist seit Juli 2018 eine Tochter der Mobiliar. bexio bietet Schweizer Selbstständigen, Kleinunternehmen und Startups cloudbasierte Business-Software an. Das Unternehmen verringert die administrative Last für KMU, damit sie sich auf das Kerngeschäft konzentrieren können. Das Scale-up mit Sitz in Rapperswil SG wächst stark, bedient über 55'000 zahlende Kunden und beschäftigt über 100 Mitarbeitende. 2016 und 2017 wurde bexio als bestes Software-Startup der Schweiz ausgezeichnet. [www.bexio.com](http://www.bexio.com)

Pressekontakt:

Jennifer Maurer, Kommunikation, [media@bexio.com](mailto:media@bexio.com)

## Medieninhalte



*Claudio Beltrametti wird CPO bei bexio. / Weiterer Text über ots und [www.presseportal.ch/de/nr/100058603](http://www.presseportal.ch/de/nr/100058603) / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/bexio ag"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100058603/100899736> abgerufen werden.